
Ti perle du Diamant - Martinique - Diamant

A partir de 230.0 € / nuit - 3 chambre(s) - 3 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Située dans la commune du Diamant au sud de la Martinique, cette villa de 3 chambres avec leur salle de bain, peut
accueillir 6 voyageurs. Nichée au sein d'un domaine de 3 villas récente, cette propriété vous garantie un séjour paisible et
sécurisé avec piscine privé et son terrain de pétanque. 


Ce havre de paix fut enjoliver avec un style contemporain que vous constaterez après avoir franchis les portes.


A l'intérieur se trouve une grande pièce. L'espace est aménagé avec un salon confortable pour regarder la télévision
connectée. Une enceinte jbl portable est mise à disposition. Le coin cuisine est très bien équipé avec un mixeur, un
réfrigérateur américain et une cafetière Senseo… Une ouverture de la cuisine vers la terrasse pourra vous servir de bar. Sur
la terrasse vous trouverez un barbecue et une grande table face à la piscine traité au sel. 


L'espace nuit est constitué de trois chambres équipées d'un lit double 160 et d'une salle de bain avec douche et WC. 


Un très bon compromis pour un séjour en famille ou entre amis .


La villa se trouve à proximité des plages du diamant. La cherry est a environ 3 min en voiture. En ce qui concerne le
shopping et la restauration, rejoignez le bourg du diamant en 5 min depuis la résidence. Une petite anse où vous pourrez
pratiquer des sports nautiques est à six minutes. Pour les amateurs de randonnée qui souhaite une vue à couper le souffle
rejoignez le Morne Larcher et profitez d'une excursion de trois heures aller-retour.

Located in the commune of Le Diamant in the south of Martinique, this 3-bedroom, en-suite villa can accommodate 6
travelers. Nestled in an estate of 3 recently built villas, this property guarantees a peaceful and secure stay, with its private
swimming pool and pétanque court. 


This haven of peace has been embellished with a contemporary style that you'll notice as soon as you walk through the
doors.




Inside is a large room. The space is furnished with a comfortable lounge for watching connected TV. A portable jbl speaker
is provided. The kitchen area is very well equipped with a blender, an American fridge and a Senseo coffee maker... An
opening from the kitchen to the terrace can be used as a bar. On the terrace you'll find a barbecue and a large table facing
the salt-treated swimming pool. 


The sleeping area comprises three bedrooms each with a double bed (160cm) and a bathroom with shower and WC. 


An excellent compromise for a stay with family or friends.


The villa is close to the diamond beaches. La Cherry is about 3 minutes away by car. For shopping and dining, the village of
Le Diamant is a 5-minute drive from the residence. A small cove for water sports is six minutes away. For hikers looking for
breathtaking views, join Morne Larcher for a three-hour round trip.



Caractéristiques / Features

 90 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  3 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Cafetière à filtre  Climatisation  Fer à repasser

 Four  Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé

 Machine à laver  Machine expresso  Micro-ondes  Parking

 Piscine  Sèche cheveux  TV  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


